

## CHARLA PREVENTIVA

## AUMENTO EN EL USO DE INHALADORES

EDICION NUMERO 6
CENTRO OCCIDENTAL DE PARA LA APLICACIÓN DE TECNICAS PREVENTIVAS CSAP
JULIE HOGAN, PH.D DIRECTOR

Hecho por: Diane Glass, Coordinadora Del departamento de manejo preventivo Editado por: Kris Gabrielsen, Director asociado

Los inhaladores son productos comunes en los hogares y el abuso de estos productos es reconocido popularmente como uno de los más peligrosos y mortíferos de su clase. Algunas señales que identifican el consumo de estos productos por los jóvenes pueden incluir olores químicos en el aliento, en la ropa o manchas de pintura en la piel o en la ropa, incapacidad para hablar, falta de apetito, nausea, falta de concentración, desorientación. En una encuesta realizada entre estudiantes de 6 y 7 grado se encontró que 1 de cada 5 jóvenes manifestó haber usado inhaladores. Los

Inhalar residuos esparcidos en un papel o una bolsa plástica le da a los usuarios una elevada rápida que dura tan solo unos minutos. De esta manera los consumidores inhalan repetidas veces durante varias horas. Causando así estados de inconsciencia y algunas veces la muerte. Otros peligros para la salud vinculados con el abuso de inhaladores son daño cerebral, daño óseo, pérdida auditiva, sofocación y fallas del corazón.

Para mas información llame:

Departamento de Educación Fundado de US, Servicios humanos y de salud, Administración de servicios de Abuso de substancias y Salud Mental, Centro de Prevención para el abuso de substancias.

Educar a los jóvenes sobre los peligros que los inhaladores pueden causar es una parte crítica del proceso de prevención.